

Por: María Andrea Suárez • Colombia.com

Ministro de Defensa lanza advertencia a las personas que saldrán a manifestarse

El ministro de Defensa, Iván Velásquez, hizo un llamado a la protesta pacífica este lunes.

Lun, 26 / Sep / 2022 8:07 am

SÍGUENOS EN:

Google News









La advertencia del Mindefensa a las manifestaciones sociales. Foto: Twitter @ivan_velasquez_

Una contundente advertencia lanzó el ministro de Defensa, Iván Velásquez, a las personas que saldrán a las calles este 26 de septiembre para manifestarse en contra de algunos proyectos del Gobierno como la reforma tributaria, pensional, electoral y el alza del precio de la gasolina.

Según informa revista Semana, el jefe de la cartera indicó que, si se presentan circunstancias que afecten gravemente el orden, en el momento en que se están desarrollando las manifestaciones, la Policía intervendrá porque "naturalmente ese es el cumplimiento de un deber".



Te gustaría leer también:

Gustavo Petro sobre las protestas: "Están en su derecho, pero ellos ocasionaron el problema"

Sin embargo, Velásquez aclaró que antes de la intervención policial primero habrá diálogo con los gestores de paz que designen las Alcaldías municipales, pero "si no es posible de esa primera manera con el diálogo la contención, obviamente debe intervenir la fuerza pública".

Cabe mencionar que este lunes saldrán a las manifestaciones sociales empresarios de

LO MÁS LEÍDO EN COLOMBIA.COM



Horóscopo 26 de septiembre: vivirás momentos de confusión



Super Astro Luna: resultado del domingo 25 de septiembre



¡Adiós a un grande! Fallece Toto Vega, actor y director de cine diferentes sectores, así como miembros de la oposición y ciudadanos que desean ser escuchados por la administración actual.

De hecho, el empresario <u>Pierre Onzaga</u> aseguró que **la jornada busca "trazar una línea roja para que se retiren las reformas**, no buscamos negociación alguna" y también dar una verdadera representación "ante los partidos que se plegaron al Pacto Histórico".

Asimismo, la Asociación Colombiana de Camioneros dijo que **se unirá a las protestas para elevar su inconformidad con el aumento del precio del galón de gasolina.** "Enfrentemos de una sola vez el precio de los combustibles. El problema de los combustibles es uno solo. Nosotros los camioneros queremos saber para dónde vamos, porque tenemos reforma tributaria más alza de los combustibles al 100 %", dijo Alfonso Medrano, presidente de ese gremio.

Gustavo Petro reprocha a quienes convocan las manifestaciones

El presidente Gustavo Petro dijo que **respeta las manifestaciones sociales** que enfrentará su gobierno este lunes, pero aclaró que, aunque las decisiones que ha tomado su gobierno pueden llegar a afectar al bolsillo de algunos colombianos, estas obedecen a la gestión de Iván Duque.



Te gustaría leer también:

La visita del presidente Petro a Nueva York: estos fueron los hechos que marcaron la agenda internacional

"Están en su derecho, el problema es que ellos ocasionaron el problema", comentó el presidente Petro sin mencionar al Centro Democrático, partido opositor del gobierno actual y en el que militaba el expresidente.

"Dejaron que Ecopetrol comprara, importara e hiciera gasolina a precios internacionales del petróleo, cara, en época de precios altos, y vendiera a mitad de su valor sin ningún mecanismo para compensar esa pérdida de utilidades: un subsidio real al consumidor de gasolina que ahora toca rehacer porque las utilidades de Ecopetrol son la fuente para financiar la educación y la salud pública", señaló Petro desde Nueva York la semana pasada.

TAGS: Ministro de Defensa, Gustavo Petro, Iván Velásquez, manifestaciones, Policía

SÍGUENOS EN:









ARTÍCULOS RELACIONADOS



Actualidad • SEP 26 / 2022

Gustavo Bolívar invita a no marchar y a no dejarse "engañar"



Actualidad • SEP 24 / 2022

 'Gustavo Petro está delirando': congresista estadounidense



Actualidad • SEP 23 / 2022

Petro señala a Duque por las disidencias de las Farc

Seleccionado para ti







CFD: invertir \$200 en Amazon podría devolverte un segundo salario

Markets.com

Registrarse

Cruceros de lujo por el Mediterráneo 2022: los precios pueden sorprenderte Tendencias | Anuncios de búsqueda

de stock (ver precios)

Mosquera: Sofás sin vender casi gratis

Sofás sin vender | Buscar anuncios



Gustavo Petro sobre las protestas: "Están en su derecho, pero ellos ocasionaron el problema"



Congresista republicana dice que Gustavo Petro está delirando por discurso ante la onu



Fallece el actor Toto Vega tras finalizar el Festival de Cine Verde de Barichara

+ ARTÍCULOS



Actualidad • SEP 26 / 2022

Crimen de Jaime Garzón llega a la CIDH



Actualidad • SEP 26 / 2022

Así transcurren las protestas sociales en contra de Petro



Actualidad • SEP 26 / 2022

Super Astro Sol: resultado del lunes 26 de septiembre



Actualidad • SEP 26 / 2022

Colombia y Venezuela reabren su frontera tras siete años



Actualidad • SEP 26 / 2022

Gobierno: "no hay decisiones tomadas" en la reforma a la salud



Actualidad • SEP 26 / 2022

Cabal cuestiona reapertura de la frontera con Venezuela



NOSOTROS

Términos y condiciones

Políticas de privacidad

Paute con nosotros

Grupo interlatin

Contáctenos

GRUPO INTERLATIN

Cultura y tradición

Fútbol y pasión

Entrega de corazón

Mujer y belleza chicadehoy.com

SERVICIOS

- Cambio de moneda
- Cine
- Noticias
- Radio en vivo
- TV en vivo

PAUTA CON NOSOTROS

Somos la vitrina perfecta para ofrecer tus productos y/o servicios

CONTACTAR

SÍGUENOS EN





